

SINOPSIS

Kabupaten Belitung merupakan salah satu kabupaten yang ada di Propinsi Bangka Belitung. Daerah yang memiliki kekayaan alam dan sumber daya alam yang strategis dengan banyaknya pantai yang terdapat di daerah ini. Kabupaten Belitung terus menata diri disektor pariwisata. Pulau Belitung memiliki potensi besar di sektor pariwisata. Alamnya yang indah dipadu dengan keanekaragaman budaya dan peninggalan sejarah yang tak ternilai harganya, menjadikan pulau ini begitu eksotik dan menarik untuk dikunjungi. Pemerintah selaku penanggung jawab dan pengelola mengenai pariwisata diperlukan pembenahan-pembanahan dalam melakukan pengelolaan potensi wisata ini yang sangat kaya akan keindahan dan keanekaragaman budaya terus berupaya dapat menggali dan mengembangkan potensi yang dimiliki dalam rangka pengembangan kepariwisataan, tentunya Dinas pariwisata harus melakukan secara terpadu dan terarah dengan langkah-langkah ataupun strategi yang optimal sehingga dapat mencapai tujuan dan sasaran yang diharapkan. Dan dalam hal ini peran dari Dinas Pariwisata Kabupaten Belitung sangat berpengaruh sekali terutama perannya untuk meningkatkan mutu kualitas pelayanan dari sektor pariwisata sehingga nantinya sektor pariwisata menjadi sektor unggulan di Kabupaten Belitung.

Skripsi ini mengambil judul "strategi pengembangan industri pariwisata di kabupaten Belitung 2008-2010". Dengan obyek penelitian dinas pariwisata kabupaten Belitung dan alasan mengambil judul ini untuk mengetahui peran dinas pariwisata dalam memanfaatkan momentum film laskar pelangi untuk mengembangkan pariwisata Belitung dan sektor industri pariwisata.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Untuk mendapatkan datanya penelitian ini menggunakan sistem data sekunder dan primer dalam arti mengolah data yang sudah ada, dan kemudian data yang sudah ada ditelaah dan dianalisis agar dapat diperoleh gambaran yang jelas serta sistematis dalam rangka pemecahan masalah yang ada.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan usaha yang dilakukan Dinas Pariwisata Kabupaten Belitung dengan membuat Rencana Kerja/Masterplan, memperbaiki sarana dan prasarana dengan mengoptimalkan pariwisata untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD), dan kemudian mendata/mengintervikasikan semua objek yang ada di Kabupaten Belitung, menjadikan pariwisata sebagai inti sektor untuk menambah pemasukan daerah, dan memberikan penyuluhan tentang kepariwisataan terhadap masyarakat sekitar

Saran bagi pemerintah Kabupaten Belitung dan Dinas Pariwisata dalam upaya pengembangan pariwisata di Kabupaten Belitung adalah, meningkatkan fasilitas objek wisata dan menciptakan iklim yang kondusif bagi wisatawan, meningkatkan promosi pariwisata baik melalui media cetak ataupun elektronik.